

い承政工場主に猶有と侵すものである。
賢明なる諸君、身にかゝる父のこは拂はぬなりないかよわき労働者、為の全力を傾倒して
邁進する加政に我等の微衷を諒とす。そのこゝに確信し、此處に聲明す。

関東合同労働組合本部
中野支部 手紙 團

中野町四〇二番地(中野銀行前) 手紙

別記

拜啓時下最寒之候、御清祥之段奉慶賀候。疎者青梅街道之近ノ拡張工事、為ノ弊工場
之削除セラル、事ト相成申候就テハ此為ニ移転スヘキ醬油諸味(醬油ノ末成原料)ハ此
其内容(空ヲ桶ヲ用意致シ置ク必要有之其順序トシテ仕込ラテ致シ自然作業ヲ縮少
相成從テ職人ノ厄負ヲ生シ候タレバ己ヲ得ヌ去ル廿四日十八名ニ退職ヲ要取致シ相當
近相添ヘ後便ニ事ヲ致シ度存シ候ニモ不拘退職ナル、理由ナリトテ止ラセズ候タレバ其
ナカラ昨々二十六日更テ解雇ヲ申渡シ候者御査候。
然ニ分前職工六被解雇者、對シ義理合トハ存シ候得共行勤ヲ共ニセラシ候事ト相成御諒
不拘多謝ヲ惹起致シ候事ハ誠ニ申訳モ無之次第ニ有之候。
實ハ罷業ノ水引シ候節、醬油諸味ニ麦味ヲ来シ候ハ由々表次第ニ御座候タレバ、大寒ヲ
候トシテ行シ候義ニ御座候何事ナラシテ、次第御賢慮相仰キ偏ニ御後援ヲ賜リ度ニ奉願
先ハ不取敢御挨拶迄申上度如斯ニ御座候。

昭和二年一月二十八日

中野支部 謹言

各位

再々町民諸君ニ聲明ス

本日淺田工場主ハ平爬ト町民諸君ニ伺フテ手前勝手ニ撤布ニテ臆着セシトシテ此ニ對シ吾
々々反駁スルノ價値ヲ認メナイケレ共ニ應取未繪下方ラ御知セシタイト思ヒマス。彼ハ口ニ御諒會中
ニモ不拘多謝言々ト稱フルトト言共其ハ秋々言フ事デアル。一休事茲ニ至ラシメタレハ誰
服ガ。吾々ハ解雇申渡シ對シ其理由ナキヲ揭知且ツ町民攀ケテ謹真入可キ御諒會中
ナルヲ以テ円満ヲ詆ヒタルニモ不拘彼ハ官憲各合ノ中テ勝テニヤカト松言ヒタレハナイカ。
公同多謝言知シテ諸味ノ麦味ヲ恐レ大寒中ニ此ノ不當ナル解雇ヲ行ツタ而モ御諒會中ヲモ考ヘ
カハ後、國表ニ服スル感念ヲ疑ヒニサルヲ得ナイ。實ニ彼ハ心事ノ私慾的ナルヲ自ラ暴露シテタルノデ
アル。今吾々ハハカハル人道的不徳漢ニ對シテハカニヤケル所ナクアラユル方法ト機會ヲ取テ彼
淺政ノ全人格ト服惠ヲ公表シ以テ賢明ナル町民諸君ニ訴ヒ公正ナル御批判ヲ仰キタイト思ヒテ居
リマス!!

昭和二年一月二十八日

関東合同労働組合本部
中野支部 手紙 團